

## 姿の期前半もたくさんの「せのび」が見られました

8月26日（月）にスタートした「姿の期」も、早いもので3か月が過ぎようとしています。今年度も、生徒たちはそれぞれの目標に向かって日々「せのび」しながら、学校生活の中で多くの成長の姿を見せてくれています。

本来であれば、夏から秋への季節の移ろいを感じられる時期ですが、今年の秋は日中に夏日となる日が続き、なかなか秋らしさを感じにくい日々が続いていました。ようやくここ数日で朝晩の気温も下がり、木々も少しずつ色づき始め、秋の気配を感じられるようになってきました。

季節の変化とともに、生徒たちの「せのび」も、より深まりを見せる時期です。これから「姿の期」後半も、一人ひとりが自分らしく輝けるよう、学校全体で支えてまいります。

## 学校祭

文化の部 9月9日（火）

### 舞台発表

生徒会役員による見事な“つかみ”で幕を開けた学校「文化の部」。吹奏楽部の演奏、英語スピーチ、ビブリオバトル、そして幕間には先生方も登場し、最初から最後まで多くの思いや工夫が詰まった内容でした。

なかでも印象的だったのは、会場全体に広がっていた一体感です。発表者に対して、鑑賞している生徒一人ひとりが興味を持ち、心の中で声援を送っているような、そんな温かい空気に包まれていました。全員が心から楽しもうとしている姿が、舞台発表をより輝かせていたように感じます。



### 展示発表

今年度の学校祭「文化の部」では、教科展示と部活動展示を合わせて、合計29種類の作品が各フロアに展示されました。前日から、生徒たち自身の手で工夫を凝らしながら展示準備を進めており、その姿からも意欲と創意が感じられました。

教科展示・部活動展示とともに、これまでの学習や活動の成果がしっかりと表現されており、大変見ごたえのある内容となっていました。生徒一人ひとりの努力と工夫が形となって表れた、充実した展示でした。



### 合唱コンクール 9月11日（木）

今年度も、各学年がクラス合唱・学年合唱に取り組みました。金賞を目指して真剣に歌う姿からは、緊張感と集中力がひしひしと伝わってきました。

学年合唱や全校合唱では、のびのびとした歌声がホールいっぱいに響き渡り、聴く人の心を動かす素晴らしい時間となりました。

どの学年の歌声も本当に見事でしたが、私たち教職員が何より感動したのは、その歌声の奥に見える皆さんの成長の軌跡です。歌う姿を見ながら、これまでの歩みがスライドショーのように思い浮かび、一枚一枚のスライドに深い感動があります。

その感動こそが、私たちにとって何よりのご褒美です。心から、ありがとうございます。



## 体育の部 10月17日（金）

今年度の学校祭体育の部は、雨天の影響により延期となりましたが、当日はまさに「雲一つない快晴」に恵まれ、絶好のコンディションのもとで開催されました。気温も高く、暑さが厳しい一日ではありましたが、生徒たちは最後まで全力で競技に取り組み、グラウンドには熱気と歓声があふれました。



今年から新たに始まった取組「全校応援合戦」は、生徒自身が企画・運営を担う完全自立型の挑戦でした。各学年・各クラスが一丸となり、応援の内容や演出を一から考え、練習を重ねて本番に臨みました。生徒たちはこの取組を通して、たくさんの「せのび」をしながら自分たちの力を発揮し、見事に素晴らしい成果を残しました。

この応援合戦をはじめ、体育の部全体を通して感じたのは、生徒の力が私たち教師の想像をはるかに超えているということです。生徒たちが自ら考え、動き、仲間と協力しながら形にしていく姿は、まさに「志きらめく」瞬間の連続でした。

私たち教職員は、これからも生徒がほんの少し「せのび」できるような関わり方を大切にしながら、彼らの成長を支えていきたいと改めて感じた一日でした。

「体育の部」当日の受付、PTA役員・PTAサポーター、そして下京中ささえ隊の方々にご協力いただきました。ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

## ご理解とご支援をお願いいたします…

今年度も、各学年の総合的な学習の時間において探究学習を進めています。生徒たちは個人またはグループで問い合わせを立て、その解決に向けて試行錯誤を重ねながら学びを深めています。

つきましては、以下の点について保護者の皆様にご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

- ・生徒はグループで活動する中で、情報収集のために校区内へ出かけることがあります。
- ・休日などの時間を活用して、校外での情報収集を推奨しています。交通費等のご負担が生じる場合もございますが、生徒の主体的な学びを支えるため、保護者の皆様のご協力をお願い申し上げます。なお、休日の校外活動の際は保護者の管理のもとでの実施をお願いいたします。

### ＜今後の主な行事＞

- 11月12日(水) 1年生茶道体験(渉成園)
- 19日(水)～ 21日(金) 定期テストIII
- 27日(木) 2年生華道体験 ※保護者参観可
- 12月24日(水) 志姿の式(授業終了日) 12月27日から1月4日 学校閉鎖
- \*1月7日(水) 志の式(授業開始日)